

Une exposition consacrée à Bela Rada

Bela Rada sera bientôt la géante de Beuvry-la-Forêt. Elle symbolisera l'amitié franco-serbe.

Cette danseuse slave, la future

géante processionnelle, fait suite à une longue amitié qui a vu l'ambassadeur de Yougoslavie, Domic Diklic, venir à Beuvry il y a quelques années. Richard Wleklinski, président de l'associa-

tion Bela Rada (littéralement Blanche Marguerite, du nom d'un chant et d'une danse populaire serbe), précise : « *On a voulu montrer que cette amitié pouvait déboucher sur du concret. On est parti de l'histoire locale, des géants locaux Porchy, Constance, Marco le jardinier ou P'tit Jehan, pour en arriver à Bela Rada* ». La création a demandé 3 000 heures de travail, notamment à cause des broderies. Le baptême est prévu courant 2008.

Lors du vernissage de l'exposition consacrée à la géante, le président Wleklinski, accompagné de Dominique Bailly et des élus municipaux et associatifs, guida les visiteurs à travers la galerie, pour leur faire admirer les costumes du groupe folklorique Sumadija. « *C'est avec des réseaux comme le vôtre que l'on partage la construction européenne. Le tout dans une approche citoyenne, celle du plus grand nombre d'invités* », lui répondit le maire, impressionné par la qualité de l'exposition. ■

► « **Un géant, une histoire** », salle Lagrange à Orchies jusqu'au 10 octobre. De 9 h à 12 h et 14 h à 18 h en semaine. De 15 h à 18 h le dimanche.



M. Wleklinski, président de l'association Bela Rada, a présenté la géante du même nom, symbole de l'amitié franco-serbe.